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議会運営委員会 6月定例会の議事日程につて協議しました。 第二会議室

本会議
予算案1件、条例案6件、契約の締結などの一般事件案5件、報告案件8件の
提出と知事の提案理由説明が行われました。

本会議場

6月2日（水） 全員協議会 本定例会に提出された議案の詳細な説明がありました。 第一会議室

6月6日（日） 石見空港存続総決起大会 益田市 グラントワ

6月1日（火）

来年1月4日をもって石見・大阪便の

運航停止が通告されている萩・石見

空港、存続の危機が叫ばれています。

その存続に向けての総決起大会が、

1500名の方々の参加をえて、開催さ

れました。

議会運営委員会 6月10日までの議事日程等について協議しました。 第二会議室

本会議
一般質問初日は、上代議員、中島議員、門脇議員、加藤議員が、それぞれ
質問に立ちました。

本会議場

6月9日（水） 本会議 二日目は、石橋議員、大屋議員、三島議員、須山議員が質問に立ちました。 本会議場

6月10日（木） 本会議 三日目は、白石議員、藤間議員が質問に立ちました。 本会議場

議会運営委員会 11日及び14日の議事日程等について協議しました。 第二会議室

本会議
この日は、尾村議員、角議員、珍部議員、池田議員が、それぞれ一問一答
質問を行いました。

第一会議室

6月12日（土） 鹿足郡陸上競技大会
今年の大会は、53回目となりますが、夏の朝を思わせる爽やかな雰囲気の
なかで、津和野・吉賀両町から、小学生から一般男子まで200名余りが参加
され、ソフトボール投げからはじまって、様々な協議が行われました。

吉賀町　蔵木中学校

6月8日（火）

6月11日（金）

来年1月4日をもって石見・大阪便の

運航停止が通告されている萩・石見

空港、存続の危機が叫ばれています。

その存続に向けての総決起大会が、

1500名の方々の参加をえて、開催さ

れました。
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6月13日（日） 益田広域圏消防大会 益田市・人権センター

6月14日（月）
この日は、園山議員、成相議員、小沢議員、和田議員が、それぞれ一問一答質
問を行いました。

第一会議室

6月15日（火） 本会議
この日は、議案及び請願の各常任委員会への付託が行われたほか、「子宮頸
がんを予防するワクチン接種の公費負担及び検診受診率向上対策の充実を求 本会議場6月15日（火） 本会議 がんを予防するワクチン接種の公費負担及び検診受診率向上対策の充実を求
める意見書」が議員提出議案として提出され、全会一致で可決されました。

本会議場

6月16日（水） 常任委員会
農水商工委員会では、石見空港の利用率向上のための補正予算等が審議さ
れました。

各委員会

6月17日（木） 特別委員会
この日は、地方分権行財政改革調査特別委員会及中山間地域離島調査特別
委員会が開催されました。

第一会議室

6月18日（金） 特別委員会 この日は、高速交通網整備促進特別委員会が開催されました。 第一会議室

6月20日（日） 横道をよくする会
恒例の「横道をよくする座談会」が開催され、県道匹見・左鐙線や町道の改良や
横道川の修繕や治山施設の修繕について意見交換が行われました。

杣の里よこみち

6月22日（火） 本会議
最終日、予算案1件、条例案6件、契約の締結や専決処分の一般事件案件、議
員提出の意見書案2件を可決・承認し、6月定例会が終わりました。

本会議場

6月28日（月） JA総会
JA島根中央会、島根県信用農業協同組合連合会、島根県厚生農業協同組合
等の総会が松江市のJA会館であり、農水商工委員長として出席ました。なお、
JA島根中央会の新会長に、JAいずもの萬代宣雄さんが就任されました。

松江市 島根JAビル


